

Curage des caniveaux dans la ville de Ouagadougou

Dossier de la rédaction de H2o
September 2017

Ces déchets solides qui troublent la quiétude des riverains : Le maire de la commune de Ouagadougou, Armand Roland Pierre Bouindia a lancé depuis le 8 avril 2017 une campagne de curage des caniveaux de la ville de Ouagadougou, et ce jusqu'au 8 juillet 2017. En ce début du mois de septembre, plus de 80 % des caniveaux sur les 510 kilomètres que dispose la ville ont été curés. Mais si cette action est appréciée par la population persiste tout de même le problème de ramassage de ces déchets. En effet, ces déchets solides issus des caniveaux sont entassés aux abords des voies causant ainsi des désagréments aux usagers de la route, aux riverains et commerces qui jouxtent ces caniveaux. Une équipe de Sidwaya a fait le constat le 6 septembre 2017 sur l'avenue Oumarou -Kanzo, située dans l'arrondissement n° 1. Deux semaines après le curage des caniveaux du marché Nab- Raga sur l'avenue Oumarou- Kanazo, des tonnes de déchets solides jonchent toujours la voie publique. Conséquence : ce quartier ressemble à un dépotoir d'ordures à ciel ouvert avec la conséquence, des odeurs pestilentielles et nauséabondes qui empêchent les commerçants et riverains jouxtant ces caniveaux d'exercer leur métier ou de vivre dans un cadre sain. La voie, elle, est devenue exigée, créant des désagréments aux usagers et clients. Ce qui oblige ces derniers à garer leurs engins loin du marché. Après la pluie, des flaques d'eau drainent les tas d'immondices dans les caniveaux. Doit-on laisser les caniveaux sans curage augmentant ainsi les risques d'inondations dans la capitale burkinabè ou faut-il les curer et aller à pas de caméion dans l'enlèvement, s'interroge le directeur de la Propreté. « Je suis mal à l'aise car c'est incroyable que toute une ville, de surcroît la capitale, ne dispose d'aucun camion pour enlever même un mètre cube de produits de curage. "Nous sommes en train de perdre la réputation de ville propre d'Afrique que nous avons eue", regrette le directeur de la Propreté, Mahamadou Cissé qui interpelle l'ensemble des citoyens de la ville de Ouagadougou, en l'occurrence les opérateurs économiques et les personnes de bonne volonté à accompagner la commune pour la mise en œuvre de ses projets au regard de la modicité des moyens dont elle dispose.

Ouagadougou a obtenu plusieurs prix notamment en 2003 à Yaoundé avec le Prix Africain, en 2006 avec le Prix Dubai international des meilleures pratiques pour l'amélioration du cadre de vie et en 2008 avec le Prix Bahreïn international des meilleures pratiques.

Sidwaya (Ouagadougou) - AllAfrica